

最高の絆

優しく楽しい6年生

第6学年
学年便り

6月26日(木)
7月号

東名遺跡出前授業

佐賀市の東名遺跡から出前授業に来てくださいました。縄文時代の食文化や、なぜ当時の骨や貝殻がたくさん残っているのかを現物を見ながら教えてくださいました。社会科の授業で縄文時代を学習した後だったので、習ったことと重ね合わせながら、興味をもって参加していました。

たてわり平和学習について

9日(水)の5時間目にたてわり平和学習が行われます。たてわり班に分かれて、班の下級生に対して、調べたことや絵本の朗読などを行います。今は、班ごとに、自分たちが調べたことをどうしたら下級生たちに分かりやすく伝えることができるのか考えながら、発表に向けて一生懸命準備に取り組んでいます。本番に向けてより一層、準備を頑張っていきます。

個人懇談について

個人懇談の日程希望のご協力ありがとうございました。詳しい日程の計画に関しては、各学級から日程計画のプリントを配布します。そちらをご確認ください。

もうすぐ夏休み

以前、夏休みに行われていた児童向けの昭栄中学校新入生説明会はありません。11月18日(火)の昭栄中学校入学児童説明会にて、部活動見学などが予定されています。期日が近づきましたら、詳しいプリントを配布いたしますので、ご確認ください。また、各私立中学校や県立中学校からの案内が届いたら、その都度全児童に配布しています。必要がある場合はそれぞれのご家庭で情報を集めるようにしてください。

